VISITA AL BATALLÓN DE INFANTERÍA MECANIZADO No.15

Una delegación de nuestra Unidad Simbólica, encabezada por el Sr. Jefe de Batallón, visitó el pasado día 2 de los corrientes, la Sede del Batallón de Infantería Mecanizado No. 15, ubicada en la ciudad de Florida.

Fueron recibidos cordialmente por el Sr. Jefe de Batallón, Tte. Cnel. Walter Rosa Barboza, Sr. Segundo Jefe May. Martín Albrieux, la Corporación de Oficiales y algunos integrantes del Personal Subalterno de la Unidad.

Lamentablemente por las condiciones de tiempo reinantes en la capital de la Piedra Alta, no fue posible realizar un completo recorrido por las diversas instalaciones, así como por las áreas de instrucción ubicadas en el predio de la Unidad.

No obstante ello y luego de una pormenorizada "Apreciación de Situación", expuesta por los Sres. Jefe y Segundo Jefe de Batallón, se pudo visitar el Simulador de Morteros con que cuenta la Unidad, el Edificio Comando, así como el Área de Mantenimiento de Vehículos.

Durante la visita se logró tener cabal conocimiento de las diferentes actividades desarrolladas en el marco de la misión que se cumple así como también la situación del personal, el estado del equipamiento con que se cuenta y fundamentalmente del esfuerzo que viene realizando la Unidad más joven del Arma, en el proceso de construcción y readecuación de sus instalaciones.

Para finalizar, se realizó una reunión de camaradería, donde se efectuó un intercambio de presentes, pero fundamentalmente fue el marco propicio para la interacción entre los integrantes de la delegación visitante y quienes hoy componen la Corporación de Señores Oficiales de la Unidad anfitriona.

Dan cuenta de lo expresado, las imágenes que se adjuntan.











